

Lyon, le 27 mai 2025

Communiqué de presse

La Métropole de Lyon soutient la commune de Corbas à hauteur de 98 000 € pour l'installation d'un jardin collectif sur le chemin des Bruyères

Ce nouvel espace partagé au nord de l'aérodrome va permettre de nourrir les habitants de la commune avec une surface totale de 2 750m² composée de 25 parcelles individuelles et d'un jardin potager collectif.

Ce projet qui facilite la mise en œuvre d'actions de conservation de la biodiversité à Corbas s'inscrit dans la politique de la Métropole de soutien sans précédent à la création et l'extension des jardins collectifs de son territoire. La politique de protection et de soutiens des jardins a permis de plus que doubler le nombre de projets de communes, d'associations et de bailleurs soutenus sur le mandat :

- **37 jardins aidés** à date sur le territoire de la Métropole, contre 16 au cours du dernier mandat ;
- **566 220 € d'aides à l'investissement** accordées ;
- **31 créations de jardins** (dont 2,6 hectares de surfaces de culture potagères créées) ;
- **3 extensions et 3 améliorations** d'espaces nourriciers.

« Les Grands Lyonnais sont de plus en plus nombreux à vouloir reprendre la main sur leur alimentation et se retrouver dans des projets partagés de jardinage. La Métropole de Lyon les accompagne concrètement dans cette transition en finançant la création, l'extension, l'amélioration comme l'animation de jardins collectifs. Le soutien financier de la Métropole à la Commune de Corbas pour la naissance de son premier jardin collectif illustre parfaitement cet engagement. D'ici la fin du mandat, 40 jardins auront été créés ou accompagnés par la Métropole de Lyon. » **Jérémy Camus**, vice-président en charge de l'agriculture, l'alimentation et la résilience du territoire.